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Subsecretaria RR.EE: “Hay que potenciar 
las relaciones con los países vecinos” 
Autoridad destacó 
avances enla 

relación con Bolivia y 
Perú en Comisión de 

Relaciones Exteriores 
del Senado. 

Redacción 
La Estrella 

laciones Exteriores, 
Gloria de la Fuente, 

formó parte de una sesión 
especial de la Comisión de 
Relaciones Exteriores del 
Senado, realizada en Ari- 

ca, marcando un esfuerzo 
por descentralizar el tra- 
bajo del Gobiernoy del Po- 
der Legislativo. 

L asubsecretaria de Re- 

En esta oportunidad, par- 
ticiparon también el em- 
bajador de Chile en Perú, 
Óscar Fuentes, y el cónsul 
general de Chile en La Paz, 
embajador Fernando Ve- 
lasco. Ambos entregaron 

un detallado informe so- 

bre la relación bilateral, 
destacando los avances lo- 

grados recientemente en 
la cooperación con los paí- 
ses vecinos. 

“Desde Cancillería esta- 
mos convencidos de que 

  

reuniones, sostuvo la 
autoridad Gloria de la 
Fuente, junto al gober- 
nador regional y el jefe 
comunal, ia 

hay que potenciar la rela- 
ción con los países vecinos, 
esoes parte importante de 
nuestras prioridades en 
materia política exterior, y 
tener la posibilidad, desde 

el territorio, de mirar las 
problemáticas de la comu- 
nidad, conversar con las 
distintas autoridades. Po- 
der fortalecer la relación 
con nuestros vecinos en 
función del bienestar de la 
comunidad es clave”, se- 
ñaló la subsecretaria Glo- 
ria de la Fuente durante el 
encuentro. 

En la sesión, se aprobó la 
revisión de las modifica- 

ciones sobre infracciones y 
sanciones relativas al Con- 

venio de Transporte de Pa- 
sajeros entre Arica y Tac- 
na. Este ajuste busca ga- 
rantizar un flujo más se- 
guro y ordenado en el tras- 
lado de personas entre am- 
bos países. 

“Este acuerdo traerá 
importantes beneficios pa- 

ra la comunidad, ya que 
proporcionará mayores 
condiciones de seguridad 
y regularidad al transpor- 
te público y de pasajeros, 
reduciendo las irregulari- 
dades en los servicios en- 
tre ambas ciudades”, aña- 
dió la subsecretaria. 

Además, durante la jor- 
nada, de la Fuente sostuvo 
reuniones bilaterales con 
autoridades locales. En 
primer lugar, se reunió 

con el gobernador de la Re- 
gión de Arica y Parinacota, 
Diego Paco, y posterior- 
mente con el alcalde de 
Arica, Orlando Vargas. Du- 

rante estos encuentros, 
discutieron temas fronte- 
rizos y migratorios, así co- 
mo otros asuntos de inte- 
rés tanto local como nacio- 
nal, subrayando la impor- 
tancia de fortalecer los vín- 

culos entre la región y sus 
vecinos Perú y Bolivia. 

CANCILERÍA DE CHE 

  

  

Alcalde solicitó mejor conectividad 
aérea y más médicos para la comuna 

Participando en la se- 
sión de Comisión de Rela- 
ciones Exteriores del Sena- 
do, el jefe comunal, Orlan- 
do Vargas, presentó diver- 
sas problemáticas que 
afectan ala comuna. En su 

intervención, el edil desta- 
có la urgente necesidad de 
incrementar la cantidad 
de médicos en la región, 
señalando que este déficit 
afecta directamente la ca- 
lidad de la atención prima- 

ria de salud en la comuna. 
Vargas propuso una so- 

lución innovadora: gestio- 
narla incorporación de es- 

    

tudiantes de medicina de 
países vecinos como Perú y 
Bolivia, para que realicen 
sus prácticas profesionales 
en Arica. Según el alcalde, 
esta medida no solo refor- 
zaría la dotación médica 

en la zona, sino que tam- 
bién fomentaría la coope- 
ración regional, brindan- 
do a los estudiantes una 

valiosa experiencia clínica 
en un contexto diferente 
al de sus países de origen. 

“Como alcalde, he soli- 
citado que se realicen ges- 
tiones para traer médicos 
en formación de Bolivia y 

  

  

Perú, para que realicen sus 
prácticas en Arica y así po- 
damos enfrentar el déficit 
de profesionales de la sa- 
lud. Espero que esta pro- 
puesta reciba el apoyo ne- 
cesario para encontrar 
una solución”, señaló. 

Otro tema central en la 
intervención de la autori- 
dad, fue la conectividad de 

Arica con el resto del país y 
la región. En esa línea, Var- 
gas criticó la falta de opcio- 

nes de vuelos y los hora- 
rios inconvenientes, que 
perjudican tanto a los resi- 
dentes como a los turistas. 

“Vemos que los vuelos 
que tenemos son en hora- 
rios muy deshumaniza- 
dos, vuelos que salen a las 
cuatro de la mañana, y 
queremos serimportantes 

para el país, que los vuelos 
sean más comerciales, por 
eso pedirles a los senado- 
res que realicen gestiones 
para tener vuelos más 
amigables”, sentenció el 
jefe comunal. 

La intervención de Or- 
lando Vargas en la Comi- 
sión de Relaciones Exterio- 
res del Senado resalta la 
importancia de abordar 
problemáticas que son 
fundamentales para mejo- 
rar la calidad de vida de los 
ariqueños y fortalecer la 
economía. 

    INCORPORAR ESTUDIANTES DE MEDICINA DE PERÚ Y BOLIVIA FUE 
LA PROPUESTA DEL JEFE COMUNALTRAS EL DÉFICIT DE ESTOS.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

18/01/2025
    $700.869
  $1.220.250
  $1.220.250

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      21.900
       7.300
       7.300
      57,44%

Sección:
Frecuencia:
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